



## Une successful story

par Isabelle Bagnoud

Marius Robyr a quitté le commandement de la Patrouille des Glaciers mais heureusement, pas celui de l'organisation des courses de ski de Crans-Montana. Quel est le secret de ce lion qui avance toujours au pas de charge?

Si Crans-Montana n'a pas pu accepter l'organisation d'une Coupe du monde en février prochain, c'est parce que la station est trop remplie à cette période de vacances, mais le Haut-Plateau devrait accueillir tout de même les finales de Coupe d'Europe cet hiver, une Coupe du monde en 2010 et probablement une finale de Coupe du monde en 2012.

If Crans-Montana was unable to accept the organization of the World Cup taking place next February, it was because the resort has too many bookings during that holiday period. However, the Haut-Plateau will be welcoming the finals of the European Cup this winter, a world cup in 2010 and probably the finals of the world cup in 2012.

Marius Robyr n'aime pas qu'on parle de lui. Pourtant cette année, le brigadier de Chermignon a dû s'y faire puisque, partout, les médias ont évoqué son parcours. Les hommages ont été chaleureux pour celui qui effectuait sa dernière Patrouille des Glaciers en «chef d'orchestre», comme il aime à le dire. Emotions visibles, larmes retenues, impossible pour le professeur du Centre scolaire de Crans-Montana de faire semblant. Des coups au cœur à la hauteur de son engagement: lorsqu'il choisit de s'investir, il fonce. C'est le cas pour les Coupes du monde de ski à Crans-Montana. Il s'est démené comme un beau diable et les compétitions se sont révélées être un énorme succès populaire et sportif l'hiver dernier: «*Crans-Montana a tout pour bien faire, elle sera peut-être candidate pour l'organisation des championnats du monde en 2015 ou 2017, c'est un dossier dans lequel je vais m'impliquer*», affirme Marius, très décidé. Quel est le secret de la réussite des événements qu'il organise? «*La Patrouille des Glaciers est un produit unique au monde. Pour Crans-Montana, c'est tout le comité qui a fait un excellent travail...*» Ce qui est certain, c'est qu'il n'est pas près de prendre sa retraite; entre l'enseignement, le ski, le golf et la famille, le pas est toujours rapide!

Marius Robyr does not like being talked about. However, this year, the Brigadier from Chermignon had to get used to it as his career was mentioned everywhere in the media. As he undertook his final Patrouille des Glaciers in the role of "the orchestra conductor", as he likes to put it, the tributes paid to him were glowing. The emotions were visible; the tears held back, it was impossible for this teacher from the Crans-Montana Centre Scolaire to pretend. These feelings were in line with his commitment: when he chooses to put his time and effort into something he gets on and does it. This can also be said of the World Ski Cups in Crans-Montana. Last winter, he put every effort into the competitions, which turned out to be a resounding success for both the general public and from a sports point of view. "Crans-Montana has got everything it takes, it will perhaps be a candidate for the organization of the World Championships in 2015 or 2017, it's an event that I'll be involved in", Marius Robyr asserts in a very decided way. What secret lies behind the success of the events that he organizes? "The Patrouille des Glaciers is something that is unique in the World. As for Crans-Montana, it was the whole committee that did an excellent job..." One thing is for sure, that is that he is not yet ready to retire; he still strides out just as quickly as ever as he goes between teaching, skiing, golf and his family.